
Vorstandsbericht für die konf am 5.6.

Senatssitzung 
Am Mittwoch den 29. Mai war eine nicht-öffentliche Senatssitzung

u-lumni-Feier
Am 1.6. war die u-asta-Abschiedsfeierlichkeit. Der Vorstand hat alles koordiniert. Die Getränke und 
Brezeln geholt, die Deko gemacht und Reden gehalten. Außerdem gab es eine rede von Lenni und 
Olaf Kunzmann. Abends war noch eine Party in der MensaBar, die gut besucht war. Danke an Flow 
effect Music, jamhed und das Tanzkollektiv trockengelegte Sümpfe und an alle Helfer*innen dieses 
Tages. Die Badische Zeitung hat darüber berichtet. Wir haben es aufgenommen und stellen die 
Audiodateien auf die Homepage.

Wahl
Die Listen wurden fertig gestellt (und vielen Menschen dafür hinterher telefoniert und geschrieben). 
Außerdem wurden Fachschaften besucht und diverse mails beantwortet, die sich mit den Uniwahlen 
beschäftigen. Vergesst nicht die Fachbereichsvertretungslisten aufzustellen und mind. 10 
Unterschriften dafür zu sammeln.

Pressemitteilung CHE
Der Vorstand hat gemeinsam mit den Senator*innen eine PM geschrieben, in der wir uns über den 
nicht-Ausstieg aus dem CHE-Ranking geärgert haben.

VV
Wir haben uns um 2 Moderator*innen gekümmert und eine TO überlegt. Es gibt auch Menschen für 
das Protkoll.

Vorstandsbericht für u-boten
Wir haben einen Vorstandsbericht für den u-boten zum Burschentag am Wochenende des 25./26. 
Mai geschrieben.


